



Raiffeisenbank Westhausen eG

Raiffeisenbank Westhausen eG spendet an Hilfsprojekt in Rumänien

Am 12.04.2023 berichtete Herr Paul Katz, Leiter des Regenbogenzentrums Bacau, in Westhausen über die aktuelle Situation in Rumänien. Aufgrund von Spenden und Patenschaften kann das Regenbogenzentrum seit vielen Jahren Familien ohne Perspektive eine konkrete Hilfe bieten. Die Spenden ermöglichen beispielsweise, dass Kinder ihren Schulabschluss schaffen und aus dem Teufelskreis der Armut ausbrechen können. Unterstützt wird dieses Projekt durch das Engagement und Ehrenamt von FAVOR Westhausen e. V. unter der Leitung von Kai Arnold. Mit Freude und Dank nahm Paul Katz einen Scheck über 1.000,00 Euro der Raiffeisenbank Westhausen eG entgegen, den Vorstand Werner Schneider übergab.



Foto privat: v.l.n r. Paul Katz - Leiter des Regenbogenzentrums,
Werner Schneider - Vorstand der Raiffeisenbank Westhausen eG,
Kai Arnold – FAVOR Westhausen e. V.